

Die Vorsitzende erläutert, dass es sich hierbei um einen nachzuholenden Beschluss handele, weil der erste Beschluss aus der Zeit stamme, in der sie bereits Ratsfrau geworden sei und in der der Jugendhilfeausschuss endgültig entscheidende Stelle war.

Fragen bestehen keine und die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Einstimmig beschlossen

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Jugendhilfeausschuss

Herr Asmussen weist anschließend darauf hin, dass die bisherige Projektleiterin Heinke Münster bei der Stadt Neumünster ausgeschieden und ihre Nachfolgerin Bianca Beischl sei. Die Vorsitzende gibt ihr Gelegenheit, sich kurz vorzustellen.